



Matthieu Gafsou – Alpes - ©2009-2011

## Festival de photographies en altitude -/ Photography, with altitude

Alt. + 1000, le festival de photographie de montagne, propose cet été de faire vivre au rythme de l'art la magnifique commune de Rossinière dans le canton de Vaud. Les artistes exposés sont invités à réfléchir sur le thème de la montagne, de ses mythes et de ses réalités.

Un concours a été organisé, un jury a sélectionné cinq lauréats de différentes nationalités. Souhaitant créer des synergies internationales, Alt. +1000 collabore également avec les étudiants du Royal College of Art de Londres. Parallèlement, l'artiste allemand Olaf Otto Becker a été invité en Résidence afin d'élaborer un portrait du Parc Naturel Régional Gruyère Pays-d'Enhaut. Le résultat ? Des photos empreintes d'une atmosphère étrange, voire angoissante et engagée face à une réalité écologique. Pour les absents, une publication réunira l'ensemble des photographies.

-/ Alt. + 1000 is a festival of mountain photography, coming this summer to the superb Alpine village of Rossinière, in Vaud Canton.

Exhibiting artists are invited to explore the theme of mountains – myth and reality. Following an international competition, a jury will select five photographers, each from a different country. Alt. + 1000 has also invited students at London's Royal College of Art, reinforcing the event's international focus.

German artist and photographer-in-residence Olaf Otto Becker will present a photographic portrait of the Parc Naturel Régional Gruyère Pays-d'Enhaut: images imbued with a strange, even sinister atmosphere highlight the very real ecological challenges and issues facing mountain environments today. If you can't make it to the festival, look out for a catalogue of the photographs on show, coming soon.

**Alt. + 1000 Festival de photographie de montagne  
du 16 juillet au 19 septembre**

**Le village CH-1658 Rossinière - [www.plus1000.ch](http://www.plus1000.ch)**